

寿小だより

松本市立寿小学校
松本市寿豊丘 1004
Tel 58-2106
Fax 85-1397
令和6年8月27日



2学期がスタート！

8月23日、学校に子どもたちの元気な声が響き、2学期がスタートしました。2学期は、各学年の行事や音楽学習発表会、マラソン記録会など予定されています。子どもたちにとってよりよい学校生活となりますよう、取り組んでまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

「自信をもつこと」～2学期の始業式・校長講話～

今回は、絵本の読み聞かせでした。「てん」という絵本（ピーター・レイノルズ作 谷川俊太郎訳）で、ワシテという女の子が主人公のお話です。



～本文読み聞かせ～

「私は、先生の『サインをして』という言葉が、ワシテの何かを変えたように思いました。」と校長先生は話し、「それは自信につながったのではないか」と続けました。

2学期も、「さあ、やってみよう」で、自信をもって、一歩を踏み出していきましょう。

金管バンドのみなさんが、素晴らしい演奏を聴かせてくれました

8月4日、長野県小学生バンドフェスティバルが伊那文化会館で開かれ、寿小学校金管バンドは、「ガーシュイン・イン・プラスバンド！」をステージ発表しました。

フェスティバルを迎えるまで、夏休み中も含め、毎朝の練習や放課後、土曜日の練習に取り組んできた金管バンドの子どもたち。リズムに乗り、音と気持ちを合わせることができた、素晴らしい演奏で「シャイニング・ガーシュイン賞」をいただきました。これからも、さらなる音や表現の追究を期待しています。



学校保健委員会を開催いたしました～メディアの適切な利用のために～

8月2日、PTAの役員の方々にもご参加いただき、学校保健委員会を開催いたしました。今年度は、塩尻市立吉田小学校の養護教諭 宮島 雅子先生をお迎えして、「子どものメディア利用と心身への影響」の演題で、事例をもとにご講演いただきました。



メディア機器との接触が多くなると、子どもたちが身体を動かす機会が減ってしまいます。また、生活リズムの乱れや視力低下、依存症など体や心への影響も心配されます。一方、メディアを学習や生活にうまく取り入れて活用する場面も増えています。今後、メディアの適切な利用について子どもたちと一緒に考えて

いきたいと思えます。ご家庭でも、お子さんの健康状態をよく見ていただき、話し合う時間をとっていただければと思います。よろしく願いいたします。

9月の予定

| | |
|--------------------------------------|---|
| 9月 2日(月) 避難訓練 給食費引落日 6年子どものための音楽会 | 25日(水) 教育課程研究協議会(本校会場) ※5年3組授業公開。他の学級は休業日となります。 |
| 3日(火) 3年身体測定 | 26日(木) 5年田川学習予備日 児童会 1・6年歯科検診 |
| 4日(水) ~10日(火) 保護者懇談会 資源回収 | 27日(金) 2年校外学習 ※ブドウの時期の関係で、年間行事予定と変更しています。 にこにこルーム開放 |
| ※年間行事予定には土日にも資源回収の記載がありますが、行いません。 | 28日(土) PTA作業(予備日10月5日) |
| 4日(水) 5年血液検査 | 30日(月) 給食費引落日 |
| 6日(金) にこにこルーム開放 | |
| 9日(月) 学年費引落日 | |
| 12日(木) 2年身体測定 | |
| 13日(金) 1年校外学習 4・5年歯科検診 | |
| 17日(火) 1年身体測定 | |
| 18日(水) 2・3年歯科検診 | |
| 19日(木) クラブ③ | |
| 20日(金) 5年田川学習 1年校外学習予備日 | |

寿小学校では、**さあ、やってみよう**
を合いことばに、学校運営を進めています。

お知らせ

保護者懇談会について

9月4日より、保護者懇談会を行います。懇談会期間中は、下校時刻が13:45となります。下校後の過ごし方につきまして、ご家庭でもお子さんと話し合ってくださいようお願いします。

年度末までに、転居等による転出の可能性のある場合は、懇談の中で担任に伝えてください。

校庭の一部を駐車場として開放いたしますが、場所には限りがありますので、徒歩等での来校にご協力をお願いします。なお、雨天時には校庭の開放はいたしません。あらかじめご了承ください。